



En Aragua inició Estrategia Comunicacional para la Erradicación del Machismo

En el marco del mes de la mujer, se realizó el lanzamiento de la "Estrategia Comunicacional Pedagógica para la erradicación del Machismo", a cargo de la diputada María León, acompañada de la gobernadora del estado Aragua, Karina Carpio y el alcalde del municipio Girardot, Rafael Morales, en acto escenificado en el auditorio del Concejo Municipal. La diputada León al

iniciar el evento expresó: "Algún día declararemos a Venezuela territorio libre de machismo", resaltando que Aragua solo es el primer paso de realización de esta estrategia, "porque la erradicación del machismo va a llegar a cada estado de Venezuela, como lo declaró en su momento el Comandante Eterno Hugo Chávez". [/3](#)

FOTO: MARÍA FERNANDA GIL

SEGÚN EL CENTRO EUROPEO DE POSTGRADO Y EMPRESA-CEUPE

UBA ocupa el cuarto lugar entre las mejores universidades con oferta online de Venezuela

CIUDAD MCY | PRENSA UBA

Según estudio realizado por el Centro Europeo de Postgrado y Empresa (Ceupe-España), donde identifica el ranking de las mejores universidades online en Venezuela, en el período 2022, la Universidad Bicentenaria de Aragua (UBA) ocupa el cuarto puesto, en la mención señala su campus virtual de alta calidad. La primera en el ranking es la UCAB, seguida por UCV, IESA y en el cuarto lugar la UBA.

Ceupe, ubicada en España, recomendó en su magazine en línea a quienes quieran acceder al esquema online que hay cinco opciones de universidades para el estudio remoto, clasificándolas como las mejores de esta modalidad.

Al respecto, el rector presidente de la UBA, Dr. Basilio Sánchez Aranguren, manifestó "gracias a esos jóvenes profesionales desde el 2015, Millennials, quienes integran los cuatro niveles de autoridades y aquellos quienes ejercen la in-

vestigación y la docencia con dominio de tecnologías de las TIC, de la IA, la RA y la pasión necesaria para hacer de la UBA una institución de educación superior que se coloca a nivel de las dos más importantes del país".

Sánchez Aranguren hizo referencia al ranking presentado por Ceupe y destacó "por el sector público nuestra amada alma mater, UCV y por el sector privado, la UCAB y el IESA. Para nuestros profesionales, como para mí como su Rector, nos hace sentir que se han logrado los éxitos que toda

persona amparada por el Todopoderoso espera como premio a la constancia y amor por el hacer".

Aseguró que en especial las mujeres, que son la mayoría de la UBA, se han identificado con el excelente hacer para bien de la sociedad y la humanidad.

"Desde aquella visita a Colombia por Wilmer Moreno y mi persona para saber de lo del aprendizaje en línea nos propusimos en el 2015 a implantar la multimodalidad del aprendizaje por medios electrónicos y programas digitalizados", aseguró Sánchez.



Subrayó que, sin el equipo con que cuenta la UBA, comprometido, y con pasión, lo logrado hoy no hubiese sido posible: "sin el concurso de sus esfuerzos profesionales y dedicación incondicional para alcanzar metas para hacer de la UBA lo que ella significa para los estudiantes, sus profesores y pueblo en general; y para este Rector que le ha dedicado 37 años de su vida, para hacer de ella una institución digitalizada, con vinculaciones internacionales y en la procura de lograr que nuestros egresados sean multilingües. Dios salve a nuestros investigadores, docentes, técnicos, administrativos y obreros que en ella laboran".

En la opinión de la estudiante de Comunicación Social, Suhanyelis Parra, "enterarme que mi universidad está en el ranking de las mejores universidades online de Venezuela, específicamente en el cuarto puesto, me hace sen-

tir orgullosa de ser parte de esta casa de estudios, donde la versatilidad del aprendizaje se hace realmente presente, innovando día tras día para generar el gran conocimiento de sus estudiantes. Gracias a la Universidad Bicentenaria de Aragua, por estar siempre formándonos como los profesionales del mañana".

Las estudiantes de Psicología mención Clínica, Daniela Col, y de Comunicación Social, Isabel Moreno, coincidieron en que estudiar en la UBA es un orgullo, tanto en la modalidad online, como presencial, nutriendose de distintas experiencias que ofrece esta universidad, con una educación que calificaron magnífica y de calidad, que deja muy en alto a sus egresados en el mundo. Enhorabuena por la distinción de estar entre las primeras del ranking de las mejores universidades online en Venezuela.

Universidad Bicentenaria de Aragua amplía oferta académica hacia el área de las artes

REINA BETANCOURT
CIUDAD MCY

La Universidad Bicentenaria de Aragua creó la extensión de emprendimiento para el área de las artes, como aporte en la Proyección del Decanato de Emprendimiento, desde el talento artístico con el fin de diversificar e innovar la oferta académica de esta casa de estudios superior.

Esta iniciativa nace como una inquietud del rector de esta alma mater, Dr. Basilio Sánchez, en aras de formar un espacio para el desarrollo del arte desde la Universidad.

El referido Decanato de Emprendimiento está dirigido por el Dr. Rodolfo Piña, quien mencionó

el convenio de la UBA con la Academia de Baile Le Tutu, donde actualmente se promueve el programa Desarrollo del Aprendizaje, que consiste en reforzar el conocimiento en danza para intérpretes, ejecutantes y su entorno, dirigido a bailarines, intérpretes, profesores, directores y afines de las academias escuelas en diferentes disciplinas.

En este sentido, indicó que el aspirante debe contar con un perfil para participar en esta actividad formativa, es decir, tener alguna experiencia artística, pertenecer al entorno artístico según, ser bailarín o cualquier otra disciplina dedicada a la danza.

Resaltó el representante académico que la Academia Le Tutu es-

tá integrada por un equipo de profesionales que ha desarrollado el

>Gracias a un convenio con la Academia de Danza Le Tutu, ofertarán una variedad de talleres y diplomados relacionados con la danza

pensum para ampliar el aprendizaje en la actividad cultural y dancística, con el propósito de formar desde la vocación, talento y experiencia.

La modalidad de clases puede ser virtual desde la plataforma de la UBA, semipresencial y presencial, con talleres de refuerzo certi-

ficado en categorías infantil, juvenil y adultos.

En el área dancística también se estarán ofertando varios talleres, entre los cuales se pueden mencionar WhorkShop técnicas de danza; Taller de diseño 1 iluminación para danza; Preparación física no invasiva; Interpretación y cuerpos animados; Perspectiva en la danza contemporánea; Uso de redes sociales para artistas; Composición geográfica; Principios de la gimnasia en la danza; Prevención y primeros auxilios; Oratoria y lectura interpretativa para artistas, y Estética y estilismo en la danza.

Para obtener el certificado como intérprete de danza, señaló Piña que se debe cursar todo el pro-

grama de talleres, además de otros recaudos como la cédula de identidad, ser mayor de 15 años, constancia de estudios de la academia donde cursa clases, síntesis curricular artística, constancia de estudios de educación formal o título de bachiller, defender el informe y presentar una puesta en escena frente al jurado.

Agregó que también ofrecen varios diplomados como Capacitación de Auxiliar en Camerino, que permitirá formarse y ser parte de apoyo en backstages, con la finalidad de fortalecer el emprendimiento; Capacitación de Maestro por Competencia, Diplomado de Instructor de Danza, Diplomado de Emprendedor en Espacios Destinados a la Danza.

INICIÓ ESTRATEGIA PARA LA ERRADICACIÓN DEL MACHISMO EN ARAGUA

Diputada María León: “Algún día declararemos a Venezuela territorio libre de machismo”

EDGARDO NAVAS (PASANTE)
CIUDAD MCY

En el marco del mes de la mujer, se realizó el lanzamiento de la “Estrategia Comunicacional Pedagógica para la erradicación del Machismo”, a cargo de la diputada María León, acompañada de la gobernadora del estado Aragua, Karina Carpio y el alcalde del municipio Girardot, Rafael Morales, en acto escenificado en el auditorio del Concejo Municipal.

La diputada León al iniciar el evento expresó: “Algún día declararemos a Venezuela territorio libre de machismo”, resaltando que Aragua solo es el primer paso de realización de esta estrategia, “porque la erradicación del machismo va a llegar a cada estado de Venezuela, como lo declaró en su momento el Comandante Eterno Hugo Chávez”.

En su intervención la mandataria regional expresó: “encontrarme aquí y que yo sea producto de la visibilización que nuestra revolución ha traído a nuestro territorio, a nuestro estado y a nuestra nación, y que precisamente por la reivindicación sea Karina Carpio la gobernadora”

acotó.

En este sentido, Maigualida Gutiérrez coordinadora de la organización de la Unión Nacional de Mujeres en el estado Aragua, resaltó que esta estrategia consta de 3 momentos. El primero es la convocatoria masiva que se realizó en el auditorio, las otras 2 es la sensibilización en cada escuela, comunidad, universidad y empresa a donde se llevará el mensaje de la descolonización machista impuesta hace tanto tiempo en el pueblo venezolano.

“Primero se llevará a todos los municipios de la jurisdicción, siguiendo un proceso para su correcta realización de esta propuesta”, dijo.

En la presentación también estuvo presente Johana Paredes, quien es el enlace estadal del ministerio del Poder Popular para la Mujer, la igualdad de género y la vicepresidenta del Partido Feminista Mujer en Girardot.

Asimismo, asistieron los diferentes movimientos feministas del Partido Socialista Unido de Venezuela como Madres del Mundo por la Paz de los Pueblos, donde la diputada León, es conocida como La Leona de Chávez y Unión Nacional de Mujeres (UNAMUJER) y Ministerio de la



>Con la presencia de los distintos movimientos feministas del PSUV en la entidad



Mega Jornada de Atención Integral benefició a las mujeres en el municipio Ribas

GABRIELA MARACARA
CIUDADMCY

La comunidad de la base de Misiones Camino de los Libertadores, en el municipio José Félix Ribas, recibió una mega jornada de Atención Integral a la Mujer, con la intención de llevarle diferentes especialidades y servicios a las féminas de esa localidad.

Alrededor de 5 mil familias atendidas lo que representa casi 20 mil personas fueron beneficiadas con servicios en las especialidades de ginecología, farmacia, odontología, atención a los más pequeños, entre otras.

También, se contó con la par-



ticipación de emprendimientos familiares de manera que los nuevos negocios emergentes tuvieran un espacio donde proyectar sus productos y servicios.

La gobernadora del estado Aragua, Karina Carpio, estuvo presente durante la jornada acompañada del alcalde de la jurisdicción, Juan Carlos Sánchez, junto a María Teresa Granadillo, viceministra de desarrollo Productivo de la Mujer, el poder popular y la comunidad organizada.

>En el marco del día de la mujer y los 10 años de la siembra del Comandante Hugo Chávez

"Todo lo que hemos hecho en las calles, en nuestros murales, nuestro conversatorio, esto es parte de lo que este mes tan hermoso representa" acotó la Gobernadora.

Estas jornadas se desarrollan como parte de las estructuras de protección humana y social establecida por el presidente de la República Nicolás Maduro.

Cumplida la Jornada de Intensificación de Vacunación en Aragua

>La jornada se estará llevando a cabo en los 18 municipios del estado, todos los viernes del mes de marzo del presente año.

CIUDAD MCY// PRENSA CORPOSA-LUD

Con el objetivo de aumentar las coberturas de rutina en el estado

Aragua, inició una jornada de intensificación de la vacunación, haciendo énfasis con la IPV (Polio inyectable), Polio Oral, Pentavalente, Saracípion, Rubeola, Parotiditis, Tosferina, Difteria, Tétanos y COVID-19.

Cerca de 3 mil dosis se aplicaron durante el inicio de la Jornada de vacunación, más de 130 puntos de Vacunación activos en las 43 ASIC del estado y una partici-

pación de aproximadamente 650 personas comprometidas a cumplir con la protección del pueblo

Así lo informó la Autoridad Única de Salud en el estado, Shirley Hernández, quien además indicó que esta actividad está dirigida a niños y niñas con sus dosis correspondientes para completar los esquemas de vacunación.

Refirió que para ejecutar esta importante Jornada cuentan con

el apoyo de los equipos médico asistencial de las 43 Áreas de Salud Integral Comunitarias en alianza perfecta con las y los jefes de CLAP en las comunidades.

Mencionó que la jornada se estará llevando a cabo en los 18 municipios del estado, todos los

viernes del mes de marzo del presente año, de este modo hizo un llamado a acudir a los puestos de vacunación más cercano a su domicilio y presentar la tarjeta de Inmunización para ponerse al día con el esquema.



Con jornada muralista aragüeños conmemoraron 10 años de la siembra del Comandante Chávez



>Actividad realizada en los 18 municipios de la entidad

CIUDAD MCY

A propósito del décimo aniversario de la siembra del Comandante Eterno Hugo Rafael Chávez Frías, que se celebra este mes de marzo, la gobernadora del estado bolivariano de Aragua, Karina Carpio, realizó un recorrido por dife-

rentes municipios con la finalidad de unirse a la jornada de muralismo que se llevó a cabo en toda la geografía aragüeña, con la finalidad de mantener vivo el legado del Comandante Supremo.

Durante este recorrido, la máxima autoridad regional estuvo acompañada del presidente del Cleba, José Arias, parte de la estructura política del PSUV Aragua y tren Ejecutivo gubernamental, así como el pueblo organizado en general que la recibió con muestras de

afecto y mucha alegría.

En este sentido, asistió a barrio Independencia, municipio Girardot, donde se hizo la rehabilitación de un hermoso mural, realizado por el recordado muralista Sancho Power. En este sector, la Mandataria regional compartió con su familia y todas las personas que se dieron cita en el lugar. También ofreció un mensaje de amor y de reflexión a toda la población, reavivando el espíritu de Chávez y todo su legado.

Otro espacio visitado fue en el municipio Francisco Linares Alcántara, donde también se realizó una jornada de murales en el marco del décimo aniversario de la siembra del Comandante Hugo Chávez.

También estuvo de visita en el municipio Santiago Mariño, donde sostuvo un encuentro con Caryl Bertho, quien forma parte de la estructura política del PSUV en la localidad.

Es importante destacar que estas actividades se llevan a cabo en los 18 municipios con la integración del PSUV, comunidad, adolescentes, niños y niñas de la entidad.



XXXIII Encuentro Municipal de Danzas recibió 20 agrupaciones en Ribas



CIUDADMCY/PRENSA RIBAS

Con la participación de 20 agrupaciones danísticas provenientes de los municipios Ribas, Revenga, Sucre y Mariño, se realizó de manera magnífica el trigésimo tercero Encuentro Municipal de Danzas en la ciudad de La Victoria, actividad organizada por la profesora Fanny Morillo, directora de Danzas Vera con el apoyo del alcalde Juan Carlos Sánchez y la Fundación de Cultura de la jurisdicción.

Como es tradición, el encuentro inició con un colorido desfile que tuvo como punto de inicio las adyacencias de la Plaza Ribas, transmitiendo alegría y entu-

siasmo luego la avenida Loreto, hasta llegar a la emblemática plaza Campo Elías, en donde las agrupaciones presentaron sus mejores galas y coreografías ante el nutrido público presente.

Karol Morillo, directora de cultura en la localidad, informó que este año se homenajearon a cultores como: Yuli Escorihuela, Norka Cato, Milena Silva, Eduardo Araguren, Luis Martínez y Jhon Useche, por su entrega y trayectoria en las diferentes manifestaciones culturales dentro y fuera del municipio, mientras que, el epónimo fue para el maestro Williams Palencia.



Celebrado clificatorio estadal de talento "Corazón Llanero Infantil" en Aragua





Los ganadores representarán al estado Aragua en el gran evento nacional, que tendrá lugar en el Teatro Junín en la ciudad de Caracas, el próximo mes de abril.

REINA BETANCOURT I CIUDAD MCY

En el imponente Teatro de la Ópera de Maracay, se efectuó de manera extraordinaria la audición estadal de talentos "Corazón Llanero Infantil", donde 30 niños y niñas de diferentes municipios se midieron con su mejor gala musical haciendo deleitar al público aragüeño con un repertorio de canciones llaneras.

Una vez efectuadas las audiciones municipales, corresponde a la 2da etapa clasifi-

ficatoria a escala estadal, donde escogerán 2 niñas y dos niños rumbo a la gala nacional que se realizará en la ciudad de Caracas en el mes de abril de este mismo año 2023.

Yeni Noguera, promotora estadal de talento de "Corazón Llanero Infantil", recordó que hoy en todo el país, se realiza en cada estado la audición nacional y en abril será televisada la eliminatoria nacional, a través de TV5 y VTV en el programa televisado Talento de Corazón Llanero.

Expresó su agradecimiento a la gobernadora del estado Aragua, Karina Carpio por todo el acompañamiento que realizó a este gran evento, "Además a la Secretaría de Cultura y todas las instituciones que han contribuido para su realización. Esto es una iniciativa del presidente Maduro a nuestra cultura, motivando a todos los jóvenes si-

gan cultivando en folclor venezolano.

Asimismo el secretario de Cultura del estado Aragua, Luis González refirió que esta oportunidad participaron 30 niños de edades comprendidas entre 5 y 10 años, "Próximamente se estará haciendo la convocatoria para los próximos eventos en la entidad, gracias al apoyo que brinda la gobernadora Karina Carpio, por la colaboración, su sensibilidad y compromiso para el desarrollo de las audiciones municipales y las estatales y de esta manera mantener nuestra cultura fortalecida".

En el mismo contexto indicó que el jurado calificador y mesa técnica, estuvo integrado por personalidades de gran trayectoria nacional a nivel musical.

Mencionó el funcionario que en la edición del año anterior, Aragua obtuvo importantes lugares durante la premiación final, como el caso de Santiago Vegas, que se hizo acreedor del 2do lugar masculino categoría juvenil y Emilia Galaviz 1mer lugar juvenil femenino.

EN EL MARCO DEL PROGRAMA DE FERIAS

Con éxito se desarrolló vuelta ciclista Maracay en honor a San José

CIUDAD MCY | PRENSA ALCALDÍA DE GIRARDOT

En el marco de la programación de Ferias de San José



2023, más de 250 corredores de la entidad participaron desde el Parque Olímpico Pedro Bastidas en la avenida Casanova

Godoy en la Vuelta Ciclística Maracay donde se premió con la Copa en honor a San José.

Un evento organizado por la Alcaldía de Girardot que reunió a aragüeños y representantes de otros estados, quienes agradecieron al gobierno Regional y local por impulsar estas actividades deportivas en la capital aragüeña.

Por su parte, el Diputado de la Asamblea Nacional, José Gregorio Colmenares manifestó que esta actividad permite exaltar el deporte en la región, "estamos retomando la vuelta Ciclista en el estado Ara-

gua como punto de inicio en nuestra capital Maracay como preámbulo de las Ferias de San José 2023, una actividad que los maracayeros aprovecharon para el compartir en familia, gracias a nuestra Gobernadora Karina Carpio y el alcalde de Girardot, Rafael Morales" destacó Colmenares.

En ese sentido, Antony Brea, Presidente de la Asociación de Ciclismo del Estado Aragua, expresó sentirse contento por ser este evento ciclístico el inicio de las Ferias de Maracay, Al tiempo que resaltó que durante la actividad participaron mujeres y hombres en edades comprendidas desde los 16 hasta los 60 años de edad, que contó con Premiación de los 5 primeros lugares de cada categoría incluyendo la juvenil y dama.

PROGRAMACIÓN FERIAL

En relación al cronograma ferial el representante del Comité de Ferias de San José 2023, Reynaldo Hidalgo indicó que con esta maravillosa jornada deportiva denominada Copa Ciclística en honor a San José se da inicio a toda la programación feria organizada por el alcalde Rafael Morales continuando el miércoles 15 con la inauguración de la Feria Nacional del Cebú y sus Cruces desde el Parque Carlos Raúl Villanueva, concentrándose en Maracay la Feria Ganadera más importante del País.

Luego el día viernes 17 el evento emblemático para elegir a las Reinas de San José en sus tres categorías desde la Concha Acústica Las Delicias, el domingo 19 de Marzo día central del Patrono de la ciudad regresa el Desfile Cultural a partir de las 9:00 am a lo largo de la avenida Bolívar y finalmente cerramos en horas de la noche la agenda feria con el Gran concierto desde el Parque El Ejército Las Ballenas.



> Dispone de sistema de seguridad con circuito cerrado de cámaras, lo que la convierte en una vialidad digna y segura para toda la población del municipio

OBRA EJECUTADA EN ARTICULACIÓN ENTRE EL GOBIERNO NACIONAL, REGIONAL Y MUNICIPAL

Avenida Marcos Beracasa de Cagua será la primera en contar con ciclovía en Aragua

GABRIELA MARACARA | CIUDADMCY

La gobernadora del estado Aragua, Karina Carpio, en compañía del alcalde del municipio Sucre, Wilson Coy, y el diputado regional José Gregorio Colmenares, visitaron la Avenida Marcos Beracasa de Cagua, que cuenta con alumbrado, delineado vial, ojos de gato, asfaltado, señalización, demarcación y será la primera arteria vial en contar con ciclovía en la entidad.

A través de un video en su cuenta en la red social Instagram, la mandataria regional destacó que esta obra fue efectuada con más de ocho meses, culminando este sábado con la rehabilitación de 1.4 km de vialidad en beneficio de más de cincuenta mil personas, en una articulación perfecta entre el gobierno nacional, regional y municipal.

De igual manera, se verán beneficiados miles ciclistas que hacen vida por esta arteria vial y zonas circunvecinas a través de las ciclovías.

La avenida también cuenta con sistemas de seguridad, como circuito cerrado y cámaras con motivo de llevarle una vialidad digna, segura y mejorada para toda la población del municipio.

La ciencia ficción dominó la noche de los Oscars 2023

Desde Dolby Theatre de Los Ángeles, en California se llevó a cabo la 95^a edición de los premios de la academia de artes y ciencias cinematográficas



Acá te dejamos los ganadores:

- Mejor Película: Todo a la vez en todas partes.
- Mejor Dirección: Daniel Kwan y Daniel Scheinert por (Todo a la vez en todas partes).
- Mejor actor: Brendan Fraser (La Ballena)
- Mejor actriz: Michelle Yeoh (Todo a la vez en todas partes).
- Mejor actor de reparto: Ke Huy Quam (Todo a la vez en todas partes).
- Mejor actriz de reparto: Jamie Lee Curtis (Todo a la vez en todas partes).
- Mejor película internacional: Sin novedad en el frente.
- Mejor película animada: Pinocho.
- Mejor corto de animación: The Boy, The Mole, The Fox and the Horse.
- Mejor diseño de vestuario: La pantera negra: Wakanda Forever.
- Mejor corto de ficción: An Irish Goodbye.
- Mejor maquillaje y peluquería: La Ballena.
- Mejor banda sonora: Volker Bertelmann (Sin novedad en el frente).
- Mejor sonido: Top Gun (Maverick).
- Mejor guión adaptado: Sara Polley (Ellas hablan).
- Mejor guión original: Dan Kwan y Daniel Scheinert (Todo a la vez en todas partes).
- Mejor fotografía: Sin novedad en el frente.
- Mejor largometraje documental: Navalny.
- Mejor corto documental: The elephant Whisperers.
- Mejor montaje: Todo a la vez en todas partes.
- Mejor canción: Naatu Naatu, de RRR, música de M. M. Keeravaani y letra de Chandrabose.
- Mejor diseño de producción: Sin novedad en el frente.
- Mejores efectos visuales: Avatar, el sentido del agua.

Sin duda alguna para los amantes de las buenas películas, una noche que premió a los grandes talentos de la industria cinematográfica.

Una noche de glamour galardono y premio lo mejor de la industria cinematográfica, bajo la conducción del humorista Jimmy Kimmel dio comienzo la 95.^a edición de los Premios Oscars de la academia.

La película "Todo en todas partes al mismo tiempo" fue la gran ganadora de la noche ya que de las 11 nominaciones, logró alzarse con 07 estatuillas, Mejor actor de reparto, Mejor actriz de reparto, Mejor Guión original, Mejor dirección, Mejor edición, Mejor actriz, Mejor Película.

Otra de las categorías tan esperadas era la de Mejor actor con la que se alzó el estadounidense Brendan Fraser, gran favorito en esta categoría por la película de corte psicológico "La Ballena" el emocionado actor expresó: "Han desnudado su corazón del tamaño de una ballena para poder ver sus almas, comencé en esto hace 30 años y las cosas no han sido fáciles, pero si conté con algo que no agradeci, hasta que deje de tenerlo" esta película también se llevó el premio de la academia como Mejor maquillaje y peluquería.

"Pinocho" de Guillermo del Toro fue premiada como la Mejor película animada, esta película se pasea entre el drama, la fantasía, y comedia negra, donde destaca la música.